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Beschluss

 

 
Sitzungsteil öffentlich 
 

 
Anfragen der Fraktionen 
 

4.1. Anfrage der WGS-Fraktion zu Mitfahrerbänken 426/GV/XIX 
 

Beschluss: 
Anfrage der WGS: 
 
„Mitfahrerbank in Glashütten“ in Bezugnahme auf Beschluss der Gemeindevertretung am 
24.03.2017 
  
Anfrage: Wir bitten um eine Sachstandsinformation zum Thema “Statusbericht in Sachen „Mitfahr-
erbank in Glashütten“. In der Gemeindevertretungssitzung am 24.03.2017 wurde auf Antrag der 
damaligen CDU Fraktion mehrheitlich beschlossen, dass der Gemeindevorstand in Anlehnung an 
das Pilotprojekt „Mitfahrerbank“ ein Konzept vorstellen soll, welches in einem ersten Schritt das 
Angebot des öffentlichen Nahverkehrs zwischen unseren Ortsteilen, und in einem 2. Schritt die 
Anbindung angrenzender Kommunen zu unserer Gemeinde erweitert. Hierbei sollen an markanten 
Punkten in unseren Ortsteilen farblich abgesetzte Parkbänke mit klappbaren Richtungsschildern 
aufgestellt werden. Nach einer Anfrage vom 09.11.2017 hat die CDU die Rückmeldung erhalten, 
dass man u.a. noch die Plätze für die Mitfahrerbänke auswählen müsste. Seit dem Beschluss ist 
nunmehr genügend Zeit vergangen, ohne dass hier Fortschritte erkennbar wären. Zwischenzeitlich 
wurde die Idee der Mitfahrerbank in mehreren Kommunen im Hochtaunuskreis und Umgebung 
umgesetzt, in weiteren Kommunen finden Beratungen zur Umsetzung oder bereits entsprechende 
Probeläufe statt. Beispiele: Weilrod, Bad Camberg, Weilmünster, Kronberg, Usingen, Schmitten, 
Wehrheim, Obernhain. 
  
Daher fragt die WGS, in welcher Form und wann das Konzept der Mitfahrerbank für die Gemeinde 
Glashütten zur Umsetzung präsentiert wird, ob hierfür in der Vergangenheit bereits Haushaltsmittel 
eingestellt wurden, warum das Einführungskonzept bis heute weder umgesetzt, noch vorgestellt 
wurde. 
  
Weiter fragt die WGS, ob für dieses Projekt Fördermittel beantragt wurden (z.B. Leader), ob diese 
Fördermittel genehmigt wurden und warum die Fördermittel ggf. bisher nicht abgerufen wurden. 
Aus der Niederschrift zur 33. Sitzung der Gemeindevertretung ist aus einer Antwort des Gemein-
devorstandes u.a. zu entnehmen: 2020 Zur Einreichung vorbereitet: „Mitfahrbänke“ – Der Projek-
tantrag muss noch geschrieben werden. Der Beschluss des Gemeindevorstands liegt bereits vor. 
Auf Anregung der CDU wird allerdings gerade noch geprüft, inwieweit eine Mitfahrbank in König-
stein aufgestellt werden darf. Wann wurde oder wird der Beschluß des Gemeindevorstands umge-
setzt? 
 
 
Antwort des Gemeindevorstands: 
 
Es wurden bereits im November 2022 5 Mitfahrerbänke incl. der Pfosten mit Hinweisschildern be-
stellt. Die Lieferzeit beträgt ca. 3 Wochen.  
 
Die Standorte sind:  Glashütten – Limburger Straße 86 und ggü. (beide Fahrtrichtungen) 
   Schloßborn – Caromber Platz, Weiherstraße 
   Schloßborn – Königsteiner Straße, Höhe Friedhof 
   Oberems – Altes Rathaus 
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